

Tony Pohl

Kandidatur für die BVV-Liste



Liebe Genoss*innen,

mein Name ist Tony Pohl. Vor 5 Jahren habt ihr mich auf Platz 6 der Liste für die Wahlen zur Bezirksverordnetenversammlung gewählt. Nach zwei Jahren als Bezirksverordneter habe ich mein Mandat weitergegeben, um die Fraktion als Mitarbeiter zu verstärken. Jetzt will ich wieder für die Wahlen zur BVV antreten. Als Bezirksverordneter will ich die Zusammenarbeit mit Initiativen stärken und Forderungen aus unserem Wahlprogramm umsetzen.

Als Bezirksverordneter habe ich die Fraktion in den Ausschüssen für Jugend und Gesundheit vertreten. Hier habe ich mich insbesondere gegen Kürzungen in der offenen Jugendarbeit und für die Einrichtung eines Drogenkonsumraums in Neukölln eingesetzt.

Meine Erfahrung ist, dass wir wirkliche Verbesserungen für die Neuköllner*innen nicht allein durch parlamentarische Initiativen erreichen. Deshalb engagiere ich mich mit tollen Genoss*innen in Projekten wie dem „Mietentisch Gropiusstadt“ und den Initiativen „Schule in Not“ und „Hermannstraße für Alle“. Allen Projekten ist gemein, dass wir gemeinsam mit Mieter*innen, Eltern, Lehrer*innen Radfahrenden und Anwohner*innen außerparlamentarischen Druck erzeugen. Ich bin davon überzeugt, dass derartige Projekte das Vertrauen der Neuköllner*innen in LINKE Politik stärken und will künftig weitere Projekte vorantreiben.

Bei all den genannten Projekten haben wir mit Instrumenten der Bürgerbeteiligung wie dem Einwohnerantrag, dem Bürgerbegehren oder der Einwohnerversammlung gearbeitet. Deshalb betrachte ich es als wichtige Aufgabe linker Kommunalpolitik, Initiativen beim Einsatz dieser Instrumente zu beraten. Initiativen sind aber auch oft auf Informationen angewiesen, die im Rahmen der begrenzten Mittel der Einwohner*innenbeteiligung nur schwer zu erlangen sind. Ich will deshalb Initiativen bei der Informationsgewinnung unterstützen.

Nachdem ich lange Zeit in der Basisorganisation Hermannstraße aktiv war, bin ich inzwischen in die Gropiusstadt gezogen und engagiere mich jetzt in der Basisorganisation Neukölln Süd. Mir ist es ein besonderes Anliegen, die Interessen der Menschen in Gropiusstadt aufzugreifen und in die BVV zu tragen. Ich glaube, dass eine Verankerung der LINKEN im Süden Neuköllns sich auch in der künftigen Fraktion widerspiegeln muss.

Um uns in der Gropiusstadt weiter zu verankern und bekannt zu machen, will ich auch als Direktkandidat für das Abgeordnetenhaus kandidieren. Ich hoffe, dass ich die politische Konkurrenz in Gropiusstadt mit unseren Themen herausfordern und so zu einem guten Zweit- und Drittstimmenergebnis beitragen kann.

Ich verspreche euch, dass ich die Interessen des Bezirksverbands gut vertreten und mich für eine enge Zusammenarbeit mit dem Vorstand und den Basisorganisationen einsetzen werde. Über eure Unterstützung freue ich mich sehr. Für Rückfragen schreibt bitte eine Mail an tony.pohl@die-linke-neukoelln.de.

Solidarische Grüße

Tony Pohl